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事務局　五井グランドホテル　市原市五井 5584-1　TEL.0438-38-3535　例会場　五井グランドホテル　市原市五井 5584-1
第２455 回例会　２０14年 6月4日（水） SAA（司会）／千葉会員　会報担当／篠田会員

●点　鐘　市原 RC 会長　泉水孝夫
●ソング　君が代・奉仕の理想・４つのテスト唱和　  　  
●お客様　石井七郎ガバナー補佐様
　　　　　林正弘次年度ガバナー補佐様
　　　　　千葉港 RC　高橋宏哲様
●会長挨拶　市原 RC 会長　泉水孝夫

　皆さんこんにちは。本日は、以前読ん
だ記事の中で、興味が湧いたものをご
紹介します。マラソンブームの日本。東
京マラソンを特集した記事によれば、ラン
ナーの走る動機は、美容や健康のため、
と言う回答の他、「自分を試すため」「自
分と闘うため」といったものが多かったよ
うです。さて、イギリスのロンドンマラソン
は、世界最大級の市民マラソンですが、

大きな特徴があります。それは「世界で最も多額のチャリティー基金を集
めるマラソン」であるということです。参加者の80%近くが、走ることによ
りチャリティー団体に寄付をしているのです。同大会には一般参加枠とチャ
リティー参加枠があり、チャリティー枠での参加希望者は、大会の公式チャ
リティー団体リストの中から自分が支援したい団体を選び、そこに直接申し
込みをします。団体は難病の研究団体、環境保全団体、貧困者支援団
体など約 80にわたり、参加者は各団体に、参加権と引き換えに一定額
の寄付をする約束をします。その資金は、参加者が事前に友人や同僚
からカンパを集める場合もあるし、完走したらもらうことにする場合も、また、
当日、募金箱を抱え、走りながら沿道の人に寄付金を募るケースもあります。
以前の大会での寄付金総額は、4500 万ポンド（71 億円強）を超えたと
いいます。自分のため、そして同時に別のもっと大きな何かのために走るこ
とが、心の豊かさに通じると、この国のランナーは信じているようです。
東京マラソンでもチャリティー枠を検討中のようです。

　石井ガバナー補佐様、並びに林ガバナー補佐エレクト様ようこそお越し
頂きました。ありがとうございます。
①本日、2013-14 年度 13回目の理事会がありましたので、一部ご報告い
たします。6月のレートは102円です。寄付等をされる場合は参考にして
下さい。
②今日の理事会は、今年度最後だったのですが、残念なことに、檜垣可
子会員より退会届が 5月に提出され、今理事会で承認いたしました。届
を頂いてから、昨日まで慰留をさせて頂きましたが、現在も通院、治療に
専念をしている様ですが、思うような効果が表れず、このまま欠席をする様
では皆様に迷惑をおかけする。との強い要望により6月末日をもって退会
いたします。
③来週 6/14の市原ロータリークラブ創立 50周年記念例会に先立ち、
30 年以上在籍 6名の先輩会員の皆様に、日頃の感謝をこめて、本日、
表彰及び記念品の贈呈式を行います。今回、50周年を迎える事が出来
るのも、今迄、市原RC支えて頂いた功績。今後の市原RC、100 年に
向けてご指導ご鞭撻をよろしくお願い致します。
ごあいさつ
石井七郎ガバナー補佐：本日は、新旧ガバナー補佐挨拶に伺いました。

私は5回市原RCを訪問させて頂きました。思えば就任挨拶、ガバナー
公式訪問他、市原RC様の素晴らしい歴史と伝統にふれました。皆様に
は幹事会を通じて地区の情報をお伝えさせて頂きました。篠田幹事にはお
世話になりました。

林正弘次年度ガバナー補佐：次年度のガバナー補佐の林と申します。所
属クラブは、千葉港RCです。本日は、石井ガバナー補佐とご挨拶に伺
いました。次年度、宇佐美ガバナーの元、地区の情報を皆様にお伝えで
きる様、努めたいと思います。よろしくお願い致します。

在籍30年以上会員表彰式
齋藤　博会員　在籍 45年、三木敏靖会員　在籍 40年、
山田　守会員　在籍 38年、上條優雄会員　在籍 38年、
山崎邦夫会員　在籍 35年、白鳥政孝会員　在籍 31年

50 周年フォーラム（6）「最終全体会議」

ガバナー補佐　石井七郎様
一年間ガバナー補佐を指示して頂きありがとうございました。
次年度の林様をよろしくお願い致します。
次年度ガバナー補佐林正弘様、千葉港RC　高橋宏哲様
市原ロータリークラブ50周年おめでとうございます。
小池清二会員
石井ガバナー補佐様、一年間大変御苦労さまでした。
林正弘次年度ガバナー補佐様にもよろしくお願い申し上げます。
齊藤博会員、山崎邦夫会員、山田守会員、
三木敏靖会員、白鳥政孝会員
お陰様で、当クラブで永年在籍の表彰を受けました。ありがとうございます。
来るクラブ50周年記念式典が盛大に開催されます事を心から祈念申し上
げます。
泉水会長、篠田幹事
本日は、石井ガバナー補佐、林次年度ガバナー補佐、千葉港RCより高
橋様ようこそお越し頂きありがとうございました。
今年度、13回目の理事会が無事に終わり例会も本日を含め残り4回となり
ました。来週は創立 50 周年記念式典並びに祝賀会の本番です。皆様
のご協力をお願い致します。

結婚祝：始関会員、泉水会員、伊藤会員、箕輪会員
誕生祝：小池会員、山田会員、齋藤（榮）会員、宮地会員、今井会
員

前々回確定　62.22％　本日出席者　32 名
本日欠席者　12 名　　本日出席率　72.73％
●点　鐘　市原 RC 会長　泉水孝夫

●出席報告

●ニコニコ・ソーリー

●幹事報告

●本日のメインプログラム


